



## Kodim 1428/Mamasa Nobar Kasad award 2023

Terbitsulbar.com MAMASA – Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa Bersama Forkopimda Kabupaten Mamasa Nonton Bareng (Nobar) Kasad Award 2023 dengan topik “Bersama Merawat Kebangsaan” diruang lobby Makodim 1428/Mamasa.

Hadir dalam penyelenggaraan Nonton Bareng (Nobar) Wakil Bupati Kabupaten Mamasa Martinus Tiranda, Ketua DPRD Kabupaten Mamasa Orsan Soleman, Kasubsi Ekmon PPS M.Sidiq, Wakapolres Mamasa Kopol Kemas Aidil Fitri, serta Perwira TNI Kodim 1428/Mamasa.

“Award seperti ini sekaligus pemicu bagi insan pers agar terus berhikmat dalam menjalankan fungsi pers sebagai media informasi pendidikan, hiburan, dan kontrol sosial” Kata ketua dewan pers Ninik Rahayu saat sambutan diacara Kasad Award Senin 10/07/22

Selain itu dirinya juga mengatakan bahwa pers hari ini sedang tidak baik-baik saja, begitu semakin tingginya upaya abuse of power pada kehidupan pers baik dari internal media maupun aspek eksternal.

“Kasad Award sangatlah istimewa, bukan dalam kerangka lomba panitia Kasad Award yang melakukan peneropongan terhadap semua berita dari media siber di tanah air dalam kerangka human security” tandasnya

Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jendral TNI Dudung Abdurachman dalam sambutannya mengatakan posisi strategis media sebagai penyalur informasi yang akurat, berimbang dan independen.

Dikatakannya pula media yang peduli terhadap human security adalah modal penting bangsa ini untuk dapat mencari solusi masalah-masalah kemanusiaan dan keindonesiaan.

Selain itu dirinya juga menjelaskan empat dimensi human security diantaranya, keamanan dari bencana seperti menjaga keamanan bermakna kesiapsiagaan bencana dan manajemen resiko.

Kedua keamanan dalam bentuk perlindungan dan pemanfaatan kebhinekaan seperti menjaga keamanan yang bermakna memastikan tidak adanya ketidakadilan, diskriminasi, marginalisasi dan persekusi.

Ketiga keamanan dari kekerasan fisik seperti menjaga keamanan mengelola berarti mengelola konflik, menekan kekerasan, dan kriminalitas, dan

Keempat keamanan dalam bentuk pemenuhan kesejahteraan sosial, menjaga keamanan terpenuhinya kebutuhan biologis dan fisiologis, serta kebutuhan informasi dan komunikasi.

Dalam kegiatan Kasad award 2023 ini juga Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jendral TNI Dudung Abdurachman, memberi apresiasi kepada media Nasional, Media Daerah, dan Media Kampus yang terus memberi dukungan dan perhatian kepada TNI AD.

“Kita ingin Indonesia menjadi bangsa yang kuat, yang memiliki identitas dan karakter yang disegani, bangga atas segala

kekayaan yang kita miliki” tuturnya

Selain itu Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jendral TNI Dudung Abdurachman, menjelaskan sepuluh isu strategis bangsa yaitu keberagaman dan toleransi, terorisme, pengarusutamaan gender, inovasi digital, solidaritas internasional, peranan TNI AD ditengah kesulitan rakyat, pembangunan di daerah 3T, perlindungan anak, penanganan stunting, dan pelestarian kebudayaan.

“Keamanan berhak dimiliki setiap warga baik individu kelompok, maupun sebagai bangsa dengan menempatkan kewajiban negara dalam mengatur dan mengelolanya” tandasnya (SR)